

Paris pour moi est une musique qui change au cours de la journée. La nuit, elle est agréable : on n'entend pas de bruit de fond, les rues sont calmes, les voitures passent sans klaxons, les oiseaux chantent et la pluie au moment du coucher du soleil est agréable à écouter.

Mais Paris, le jour, c'est l'inverse, une ville très bruyante à cause des voitures, des habitants et de leurs téléphones. La musique à fond, les radios, les chiens et les pigeons, les bruits des transports, les cris et surtout les bars me donnent des maux de tête et font que les communications sont difficiles... Ce Paris-là est extrêmement désagréable !

Maeva